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令和２年６月 第３回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月９日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎16番 田中 哲 君 

①消防本部合併について 

 

 

 

 

 

②防災関係より 

 

〇消防広域化解散の検証について 

〇１本部体制について 

〇市長のイニシアチブについて 

〇２つの消防本部の合併について 

〇行政組合移行について 

〇協議会等設置について 

〇神奈川県逗子市崩落をうけて 

〇土砂災害危険地域について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎13番 豊永 貞夫君 

①新型コロナウイルス感染症予

防対策について 

 

 

 

 

 

②職員採用について 

 

〇新しい生活様式について 

・夏場の熱中症予防対策 

・感染リスクが高まる会議等の対策 

・新型コロナウイルス感染症に関するＱ＆Ａ

の作成 

・新型コロナウイルス感染症対応行動計画 

・抗体検査について 

〇第４次定員適正化計画について 

・行財政健全化計画期間での新規採用の考え 

・就職氷河期世代の採用の考え など 

 

市長・教育長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

◎14番 福屋 法晴君 

①観光振興から 

②都市公園から 

 

〇ひとよし産業祭終了について 

〇石野公園整備計画について 

 

市長・副市長・部長 

市長・部長 

◎２番 徳川 禎郁君 

①聴覚言語障がい者への支援に

ついて 

②読書環境の整備推進について 

 

〇手話言語条例について 

〇手話通訳者等の配置について 

〇視覚障がい者等への読書環境の整備、合理的

配慮について 

〇読書バリアフリー法について 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

◎15番 本村 令斗君 

①新型コロナウイルス感染症対策 

 

〇学校教育における対応について 

〇市営住宅の入居について 

〇避難所の運営について 

 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

 

 



 - 2 - 

令和２年６月 第３回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１０日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎17番 大塚 則男君 

①市民へのアンケート調査から 

 

 

 

 

 

②小・中学校における対応と課題 

 

③新型コロナウイルス感染症対

応地方創生臨時交付金実施計

画から 

 

〇新型コロナウイルス感染症に対する市の対

応と対策について 

〇新型コロナウイルス感染症に対する市の経

済対策について 

〇新型コロナウイルス感染症に対する市の発

熱外来及び検疫センター設立について 

〇新型コロナウイルス感染症に対する市の

小・中学校の対応と今後の課題について 

〇学校ＩＣＴ環境整備事業（タブレット端

末・電子黒板配備）について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

◎９番 宮﨑 保 君 

①防災について 

②市民の声より 

 

〇災害時の避難所について 

〇街路樹について 

 

市長・部長 

市長・部長 

◎５番 西 洋子 君 

①新マルチハザードタイムライ

ンについて 

②避難所の運営について 

 

 

③城跡石垣改修工事について 

④肥薩線について 

 

〇試行版の完成と職員への周知について 

 

〇対応について 

〇市民への周知について 

〇マスクプロジェクトの提案 

〇観光客誘致にメディアの活用について 

〇保存に向けての取り組みについて 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎７番 塩見 寿子君 

①コロナ禍から市民のくらしを

守る対策 

 

 

〇国民健康保険税や上下水道料金の減免につ

いて 

〇生活保護制度の活用について 

 

市長・部長・水道局長 

 

市長・部長 

◎４番 牛塚 孝浩君 

①食品ロスに対する本市の考え

について 

 

 

②本市管理の橋梁について 

 

〇食品ロスを把握しているのか 

 

〇フードバンク設置、及びフードドライブへ

の取り組みと考えはないか 

〇老朽化した架橋の把握と管理状況は 

〇上原田橋の通行問題 

 

市長・副市長 

・教育長・部長 

市長・副市長 

・教育長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 
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令和２年６月 第３回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１１日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎10番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

新型コロナウイルス感染症に対する現状と今

後の対応策について 

〇医療体制の現状について 

〇医療体制への今後の対応について 

〇幼児教育及び学校教育の現状について 

〇幼児教育及び学校教育への今後の対応につ

いて 

〇本市の社会経済の現状について 

〇本市の社会経済への今後の対応について 

〇災害時の市民への避難対応について 

〇災害時の市民への今後の避難対応について 

〇新型コロナウイルス感染症に対する本市の

市民生活への支援体制の現状について 

〇新市庁舎建設計画の現状と今後について 

〇今後の本市の財政状況について 

人吉市国土強靱化地域計画について 

〇本市の国土強靱化に向けた取り組み姿勢に

ついて 

〇風水害による本市の被害予想危険個所につ

いて 

〇本市の危険個所対応について 

 

 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

◎３番 池田 芳隆君 

①高校生等への就職支援、企業へ

の雇用支援について 

 

 

 

②今後のイベント実施について 

 

 

 

 

③消費者トラブル 

 

〇現在の人吉球磨の求人状況はどのようにな

っているか。 

〇商工会議所及び他自治体との連携状況は。 

〇地元企業及び求職者への就職に向けての市

としての支援方法は考えているのか。 

〇イベントが中止となっているが、今後の実

施及び中止の判断は、どのように考えてい

るか。 

〇自治会等が主催するイベント開催への判断

材料の情報提供は。 

〇今回の新型コロナウイルスでの相談状況は。 

〇関係機関との連携及び今後の啓発はどのよ

うに行っていくのか。 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

 

 

市長・教育長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

◎６番 宮原 将志君 

①学校教育 

②行政改革 

 

〇ＧＩＧＡスクール構想について 

〇Ｗｉｔｈコロナ・アフターコロナに備えた

 

市長・教育長・部長 

市長・副市長 
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市政運営を 

・行政手続きのオンライン化について 

・テレワークの推進について 

・人材確保と人材育成について 

・教育長・部長 

 

 

◎１番 松村 太 君 

①学校休業中の現状とこれから 

 

 

 

②コロナ禍中の高齢者世帯につ

いて 

 

 

 

 

③コロナ禍中の障がい者の方に

ついて 

 

 

 

④これからの医療介護連携につ

いて 

⑤人吉市の総括は 

 

〇県施策との連携は 

〇休業期間中の実態把握は 

〇学校行事のこれからは 

〇戸惑う子どもへの対応は 

〇高齢者世帯、高齢者単身世帯の現状把握は 

〇訪問介護・デイサービス事業の現状は 

〇総合計画中の介護保険認定率アップの理由は 

〇人吉市の介護事業従事者の人数は 

〇要介護者増加への対応は 

〇フレイル対応の現状とこれからの対応は 

〇障がい者就労施設の現状と対応は 

〇障がい者の方の生活は 

〇障がい者就労施設への協力は（物品購入など） 

〇地域生活支援拠点等の施設整備の現状とこ

れからは 

〇要介護者への医療機関対応は 

〇医療・介護・保育従事者への助成は 

〇コロナ禍の教訓を後世に残す必要は 

 

市長・教育長・部長 

教育長・部長 

教育長・部長 

教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎８番 高瀬 堅一君 

①新型コロナウイルス 

 

 

 

 

②人吉しごとサポートセンター 

 

〇対策の経緯について 

〇対策の組織について 

〇市の対策業務について 

〇市民周知と経済救済について 

〇経済対策の具体的施策について 

〇不正問題について 

〇本事業の経緯と現況について 

〇市民感情について 

〇問題点について 

〇本事業の今後について 

 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 


